

Auftritt von „The Bricks“ voller Erfolg

10.09.2012 07:04 von Rechner Uli (Admin)

Am Freitag, den 31. August, spielte die Gruppe „The Bricks“, die auch beim diesjährigen Sommermärchen in Götzingen auftrat, im Festzelt des Buchener Schützenmarktes.

Bei diesem Auftritt wurde kein Eintritt verlangt, sondern jeder Zuhörer gab eine Spende in Höhe von 1€ an unser Hilfsprojekt für Uganda.

Am Sonntag fand dann schließlich die mit Spannung erwartete Spendenübergabe im Götzinger Mühlenbistro statt. Sage und schreibe 1010 Besucher fanden den Weg zum Auftritt von „The Bricks“, weshalb die Spendenhöhe bei 1010€ liegt.

Florian Bauer, dem die Idee von der Spendenaktion eingefallen ist, bedankte sich bei der Gruppe „The Bricks“ für den Auftritt, bei den ehrenamtlichen Helfern und auch bei den zahlreichen Zuhörern.



Scheckübergabe von "The Bricks" an Karl-Heinz Dörsam und Florian Bauer